
 
 
 
 
 
 
 
 

«Nicht an beiden Enden brennen!» 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Es ist zweiter Advent ... 
und wir sind es gewöhnt,  
die zweite Kerze am Adventsgesteck anzuzünden. 
 
Aber Vorsicht! 
Das beigefügte Bild warnt uns alle! 
Speziell im Advent, der Zeit des Wartens und der Besinnung: 
Entzünde Deine Lebenskerze nicht an beiden Enden! 
Sondern entzünde im Mitmenschen dein Feuer des Glaubens. 
 
So brennst du und er und sie gemeinsam 
und das Licht Gottes macht den Advent wirklich hell. 
 
 
(Pfarrer Brunner) 
 


